
Protokoll: 

Auf Nachfrage von Rm Mehlbreuer, in welcher Form die Wegeführung für Radfahrer umgesetzt 

werden soll, erklärt 66/Herr Gerhards, dass die Belange der Radfahrer im Zuge der weiteren Planung 

gemäß dem bestehenden Regelwerk Berücksichtigung finden. 

Der Fachbereichsausschuss IV stimmt der Vorlage einstimmig ohne Stimmenthaltungen zu. 

 


